



2018年度2月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ベアーズ

いよいよ1年で一番寒い季節がやってきました。果たして、空から雪の便りは届くのか届かないのか…子どもたちはワクワク、大人はハラハラドキドキといったところでしょうか。

冬の寒さに負けないように、戸外でも室内でも沢山体を動かし、美味しい食事と睡眠をよく取りながら、体力づくりをしていきたいと思います。



### お正月あそび

凧あげ：ビニール袋に油性マジックで絵を描いて凧を作りました。好きな絵を描いたり、色を変えたり線や丸をいっぱい描いて制作を楽しみました。スズランテープは好きな色を選び好きな数だけテープで止めました。田島公園に凧をあげに行くと、みんな一生懸命に走りながら「わー見てーふくらんだー。」と大喜び。丁度その日は風がよく吹いていたのこともあり、凧の上がり具合に満足な様子でした。

福笑い：パーツをいろいろと動かし「変な顔になったよ。」「これは怒っている顔だよ。」と盛り上がりました。アンパンマンの顔の他に幼児さんから借りてきた福笑いもしました。目隠しはすぐに外してしまうこぐまぐみでした。

かるた：イラストを素早く見つけて「あった！」とバシッと取り、取れると「やったー」と嬉しそうにしていました。

### 鬼のお面作り

三部編成で取りかかったお面作り。まず一回目は、クレヨンで鬼の目と鼻と口を描きました。二回目は、こぐまぐみとして初めてハサミに挑戦し、画用紙に書かれた線に沿って一回切りをしました。ハサミを持つことができても、開いて閉じることが難しそうでしたが、少し慣れてくると頑張っけて切ることができました。三回目は、その切った画用紙を糊で貼りました、お面が完成すると皆ニコニコと満足そうにしていました。



### お花が咲いたよ

11月30日に栽培を始めたヒヤシンスが1月15日に見事に開花しました。ときどき、栽培ポットを棚から下ろして見えるように置くと、「白いおひげ(根)が伸びてきたね」「ちょこっとピンクの(蕾)見えるね」と観察していた子どもたち。

休み明けに子どもたちの方から「お花咲いてる!」「きれいだね」と開花に気づき、匂いを嗅ぎお花の鑑賞を楽しみました。



### いとまきのうた

- ★いとまきまき いとまきまき(両手をグーにしぐるぐる回す)
- ひいてひいて (引っ張るように広げる)
- トントントン (げんこつを打ち合わせる)
- ★繰り返す
- できたできた (手拍子)
- こびとさんのおくつ(差し出す動き)

### お知らせ

2月9日(土)10:00~11:00  
うさぎぐみ保育室にて懇談会があります。  
進級に関するお話や、成長した子どもたちの姿についてお話しできたらと思います。  
よろしくお願いたします。